

QUESTION		ANSWER
1. NOMOR PESERTA		
1	Dimanakah saya mendapatkan nomor urut yang akan digunakan dalam setiap tes MT BKI?	Nomor urut atau nomor peserta dapat dilihat di File "Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi MT PT BKI (Persero)" pada diwebsite BKI https://www.bki.co.id/halamanstatis-92.html .
2. LAYANAN INFORMASI		
2	Saya sudah menghubungi hotline, namun belum ada tanggapan. Bagaimana tindak lanjutnya?	Setiap pertanyaan yang disampaikan ke hotline akan segera dijawab panitia.
3	Agar saya tidak ketinggalan info proses seleksi MT ini, saya bisa update kemana ya?	Peserta dapat melakukan pemeriksaan secara berkala di IG kami : @bki1964 dan website kami : www.bki.co.id dan selalu mengecek email (inbox dan spam email) terkait pemberitahuan seleksi.
3. TES POTENSI AKADEMIK		
4	Nama saya ada didaftar yang lolos untuk mengikuti Tes Potensi Akademik (TPA), namun sampai dengan saat ini saya belum mendapatkan email lolos maupun email link tes?	Panitia akan mengirim email sesuai Daftar Peserta Yang Lulus Seleksi Berkas. Mohon di cek email tsb di inbox dan spam email. Namun apabila belum menerima email dimaksud, mohon segera menghubungi hotline Rekrutmen MT : 0811 9197 331
5	Apakah jawaban Tes Potensi Akademik (TPA) yang sudah tersubmit dan masuk di database, perlu melakukan tes ulang kembali?	Nama pegawai yang masuk dalam Daftar Peserta Yang Sudah TPA Batch I di website BKI adalah yang hasilnya tercatat dalam database sehingga tidak perlu mengikuti tes ulang.
6	Apakah jawaban yang tidak tersubmit di TPA, ada kebijakan dari panitia rekrutmen untuk tes ulang?	Pegawai yang namanya tidak masuk dalam Daftar Peserta Yang Sudah TPA Batch I di website BKI, harus mengikuti tes ulang sehingga hasil tes peserta tercatat dalam database untuk proses penilaian.
7	Saya lolos administrasi, namun pada tes kemarin saya tidak dapat mengikutinya dan saya mengajukan reschedule, apakah saya masih diberikan kesempatan untuk melakukan tes di lain waktu?	Bagi peserta yang lolos tes di setiap tahapannya wajib mengikuti jadwal yang telah ditetapkan panitia. Penjadwalan ulang dilakukan apabila terjadi kegagalan dalam pelaksanaan tes sesuai jadwal
8	Kapan hasil TPA diumumkan dan melalui apa?	Hasil TPA akan disampaikan pada hari Rabu, 27 Desember 2023 melalui link yang akan diberikan panitia setelah TPA dilaksanakan. Pengumuman akan disampaikan melalui link yang akan diberikan panitia setelah pelaksanaan tes, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya
4. TES AKHLAK dan BAHASA INGGRIS		
9	Apakah boleh melaksanakan tes AKHLAK dan Bahasa Inggris diluar jadwal sesuai batch yang ditentukan panitia?	Peserta diminta melaksanakan tes sesuai jadwal sesuai batch yang telah ditetapkan untuk memastikan pelaksanaan tes berjalan dengan lancar.
10	Kapan hasil Tes AKHLAK dan Bahasa Inggris diumumkan dan melalui apa?	Pengumuman Hasil tes AKHLAK akan disampaikan pada hari Jumat, 29 Desember 2023 mulai Pukul 17.00 WIB, sedangkan Pengumuman Hasil Tes Bahasa Inggris disampaikan pada hari Kamis, 4 Januari 2023 Mulai Pukul 17.00 WIB. Pengumuman akan disampaikan melalui link yang akan diberikan panitia setelah pelaksanaan kedua tes, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya
5. TES PSIKOLOGI		

11	Periode pelaksanaan tes psikologi antara sangat panjang antara tanggal 5 sd 9 Januari 2024. Mohon penjelasan mekanisme pelaksanaannya.	Setiap peserta yang lulus tes terakhir dan mendapat undangan untuk mengikuti Tes Psikologi akan diberikan kesempatan untuk melaksanakan tes dengan periode waktu 5 (lima) hari dari tanggal 5 sd 9 Januari 2024. Hal tersebut memungkinkan peserta memilih jadwal sesuai dengan keluangan waktu. Namun, kami menyarankan tes dilaksanakan di awal periode waktu untuk menghindari penumpukan peserta yang melaksanakan tes di akhir periode waktu di tanggal 9 Januari 2024. Tes akan dibuka mulai tgl 5 Januari pkl 00.00 WIB sd 9 Januari 24.00 WIB. Durasi pelaksanaan tes selama kurang lebih 2 (dua) jam.
12	Apakah pelaksanaan test menggunakan zoom	Pelaksanaan test tidak menggunakan zoom melainkan aplikasi online tes psikologi
13	Apa saja yang harus diperhatikan sebelum dan selama melaksanakan test psikologi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa sebelum pelaksanaan tes 2. Pastikan jaringan internet dalam kondisi baik 3. Pastikan anda membawa KTP / Identitas diri untuk diverifikasi melalui kamera sebelum tes dimulai 4. Menggunakan perangkat laptop/PC (bukan tab dan hp) yang memiliki kamera. 5. Selama test kamera dalam keadaan menyala (on) 6. Mengerjakan tes secara mandiri (tidak dibantu pihak lain) 7. Mengerjakan tes hingga selesai (tidak dijeda) untuk menghindari kesalahan teknis
14	Apa yang saya harus lakukan apabila ada error selama pelaksanaan test	Jangan panik, segera menghubungi hotline kami untuk error yang dialami.
15	Kapan hasil tes psikologi diumumkan dan melalui apa ?	Hasil tes akan disampaikan pada hari Rabu, 10 Januari 2024 mulai Pukul 17.00 WIB, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya

6. INTERVIEW TALENT

16	Bagaimana teknis pelaksanaan Interview talent?	Interview talent dilaksanakan sesuai jadwal yang ditetapkan panitia melalui zoom dengan durasi wawancara kurang lebih 30 menit.
17	Apa saja yang harus diperhatikan sebelum dan selama melaksanakan interview talent	<p>Sebelum pelaksanaan interview talent</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Apabila nama anda tercantum sebagai peserta yang lulus tes psikologi dalam pengumuman kelulusan pada tanggal 10 Januari 2024 dan berhak mengikuti interview talent maka peserta diminta membuat video profil diri yaitu menampilkan diri peserta yang menyampaikan penjelasan mengenai : <ol style="list-style-type: none"> a. Profil singkat: Nama, kegiatan sehari-hari peserta saat ini, kelebihan dan kekurangan peserta. b. Motivasi mengikuti rekrutmen MT: Apa pandangan peserta terhadap MT BKI c. Mengapa anda layak dipilih BKI : kaitkan dengan kontribusi apa yang akan diberikan peserta kepada BKI berdasarkan pengalaman dan keahlian peserta 2. Maksimum durasi video selama 1 (satu) menit dan diupload ke youtube milik peserta. 3. Caption video yang di upload adalah : Interview Talent BKI : "Nama Peserta" & No. Urut Peserta. contoh : Interview Talent BKI : Ardiansyah MT0004 4. Tambahkan di bawah caption tersebut <ol style="list-style-type: none"> a. Sosial media yang dimiliki peserta (IG, Twitter dan fb). Pastikan social media yang dimiliki saja dengan membubuhkan taggar #MTBKI2023 b. Tuliskan taggar di bawah caption #SeleksiMTBKI2023 5. Pastikan youtube dan social media peserta tersebut dapat diakses
18	Kapan hasil interview talent diumumkan dan melalui apa ?	Hasil tes akan disampaikan pada hari Rabu, 20 Januari 2024 mulai Pukul 12.00 WIB melalui link, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya

7. FOCUS GROUP DISCUSSION (FGD)

19	Bagaimana teknis pelaksanaan FGD?	FGD akan dilaksanakan secara luring (offline) di Ballroom Ali Sadikin Graha BKI Lt. 11 Jl. Yos Sudarso No. 38-40 Jakarta Utara pada tanggal 24 Januari 2024 pukul 08.00 WIB. Biaya yang timbul atas pelaksanaan test di Jakarta (transportasi dan akomodasi) ditanggung peserta.
20	Kapan hasil FGD diumumkan dan melalui apa ?	Hasil FGD akan disampaikan pada hari Rabu, 28 Januari 2024 mulai Pukul 12.00 WIB melalui link, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya

8. TES KESEHATAN

21	Bagaimana teknis pelaksanaan Tes Kesehatan?	Tes Kesehatan akan dilaksanakan di Rumah Sakit yang memiliki sarana MCU (Medical Check Up) Lengkap yang berada pada lokasi terdekat peserta, untuk informasi RS akan diinformasikan pada Undangan Tes Kesehatan
22	Kapan hasil Tes Kesehatan diumumkan dan melalui apa ?	Hasil Tes akan disampaikan pada hari Rabu, 3 Februari 2024 mulai Pukul 12.00 WIB melalui link, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke Tahapan Tes berikutnya

9. INTERVIEW BUSINESS LEADERS

23	Bagaimana teknis pelaksanaan Intervie Business Leaders?	Interview Business Leaders akan dilaksanakan secara luring (offline) di Gedung Kantor Pusat BKI Jl. Yos Sudarso No. 38-40 Jakarta Utara pada tanggal 5 -1 16 February 2024 mulai pukul 08.00 WIB. Biaya yang timbul atas pelaksanaan test di Jakarta (transportasi dan akomodasi) ditanggung peserta
24	Kapan hasil Interview Business Leaders akan diumurr	Hasil Interview akan disampaikan pada hari Rabu, 23 Februari 2024 mulai Pukul 12.00 WIB melalui link, akan diposting di website BKI dan di email untuk mendapatkan undangan ke On Boarding